
 

熊野町立熊野東中学校第 1学年 学年通信   R4.2.10 第 30号 

                （せきしょういだい） 
～一日一日を大切にし，積み重ねていく一年にしよう～   

 

地域学習合同発表会（熊野東中＆大柿中） 

  2月 3日（木）３，４校時に江田島市にある大柿中学校とリモートで

合同発表会を行いました。他校とのリモート授業は，熊野東中初の試みで

した！始めは緊張した様子だった皆さんも，時間が経つにつれ，楽しみな

がら交流ができましたね。 

★大柿中の発表 

 大柿中は，歴史・食・レジャー・自然についての発表でした。 

ここで問題！ 何問答えられるかな？ 

１ 江田島市と関わりのある天皇は何天皇でしょう？ 

２ 江田島市の特産物は何ですか？ 

３ 江田島市近海で釣れる，冬におすすめの魚は？ 

４ しびれ峠には，何の花がきれいに咲きますか？ 

 江田島市の魅力を知り，行ってみたくなった人も多いと思います。学校の

帰りに見える「夕日」の写真も素敵でしたね。 

★熊野東中の発表 

１組３班 メビウス（鏡） １組７班 竹宝堂 

２組３班 みどり屋 ２組４班 筆の里工房 

３組３班 若島さん宅 ２組５班 深原公園 

１組５班 熊野焙煎工房 ３組４班 リヒト 

どの班も，練習の成果を発揮し，タブレットを使って，分かりやすく，ス

ムーズに発表することができました。   

★合同発表会の様子 

 

 

 

 

 

1組 7班（竹宝堂）          3組 3班（若島さん） 

 

 

 

 

 

2組 4班（筆の里工房）        発表を見ている様子 

★皆さんの感想より 

〇江田島市のことをあまり知らなかったけど，大柿中の発表を聞いて，江田

島市のいい所をたくさん知ることができました。さつまいものスイーツがと

てもおいしそうだったので，江田島市に行く機会があれば食べてみたいです。 

〇江田島市のことはあまり知らなかったので，とても楽しかったです。自然

が好きなので興味をもちました。また，食の話では，大豆うどんがとてもお

いしそうで，食にもめちゃめちゃ興味をもちました。 

〇江田島市について新しいことを知ることができてよかったです。おすすめ

の食べ物や観光スポットを聞いて江田島市に，また行きたいと思いました。

私は魚が好きなので，新鮮な魚やカキが食べられる大柿中の人たちがうらや

ましいなと思いました。前から SUP を知っていてやってみたいと思ってい

たので江田島市でできることを知って行ってみたいと思いました。 

♪この他にも，いろいろな感想がありました。紹介できないのが残念ですが，

家で江田島市のことや発表会のことを話題に話をしてくださいね。 

                         （大森 鈴穂） 

積小為大 

問題の答え１安徳天皇 2オリーブ，カキ，さつまいも ３鯛 ４桜 

 


